
Macron,  le  monarque  qui
détestait les « mâles blancs
»

«  Notre  simple  existence…africanise,  arabise,  berbérise,
créolise, islamise, noirise, la fille aînée de l’Eglise, jadis
blanche et immaculée, aussi assurément que le sac et le ressac
des  flots  polissent  les  blocs  de  granit  aux  prétentions
d’éternité… » (Houria Bouteldja (1)).

Il y a quelques mois, je vous racontais qu’en classant des
archives familiales, j’avais retrouvéune missive écrite par un
aïeul, Jean-Aymard de Séconlat, petit hobereau cévenol qui a
passé sa vie à parcourir le vaste monde. Je ne puis mettre en
doute l’authenticité de ses écrits mais je ne saurais trop
vous dire où se situe le pays dont il décrit les travers, us
et coutumes ? Qu’il vous suffise de savoir qu’il était peuplé
de « Cellezéceux », lesquels étaient divisés, comme notre
ancien Soudan, en diverses ethnies qui se faisaient la guerre
entre elles, pour le plus grand bonheur de son souverain qui
ne régnait que grâce à ces querelles tribales. Jean-Aymard de

Séconlat a laissé moult notes sur le règne d’Emmanuel 1er, dit
« Manu le fol ». Je ne puis vous dire s’il devait son surnom
au fait d’être complètement folledingo ou à son goût pour les
invertis – les « folles » – qui grenouillaient dans sa Cour et
son gouvernement ? Ce roitelet, qui avait accédé au Trône très
jeune, vivait avec sa vieille gouvernante, dame Brigitte, née
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Trognon du Touké, qui avait l’âge d’être sa mère. C’était un
jeune arrogant, prétentieux, vaniteux comme un paon et qui
avait une particularité qui aurait pu laisser une trace dans
l’histoire si tout ceci n’avait pas tourné au drame : « Manu
le fol » n’aimait que les haridelles boucanées, les invertis
et surtout…les nègres. Ce type était blanc mais ne supportait
pas sa couleur de peau. Les médisants disaient aussi qu’il
n’aimait pas son sexe – d’où son attirance pour les anti-
physiques – et les jouvencelles – d’où son goût pour les
vieilles peaux.

Avant d’aller plus loin dans mon récit (qui est celui de Jean-
Aymard  de  Séconlat)  disons  que  le  sujet  que  j’aborde  est
sulfureux, aussi, comme je n’ai aucune envie de rendre des

comptes à la 17e Chambre correctionnelle, je vais m’entourer de
quelques  précautions  sémantiques.  Traiter  du  racisme  en
France, c’est comme parler de corde dans la maison d’un pendu
(ou de cornes dans celle d’un cocu) ; c’est mal vu et très
risqué ! C’est un sujet tabou qui peut vous envoyer devant les
tribunaux plus sûrement que de braquer une banque. Notre pays,
depuis les Lois Pleven, Gayssot, Taubira et consorts, est
devenu,  petit  à  petit,  totalement  liberticide.  Il  est
interdit,  chez  nous,  d’avoir  un  avis  défavorable  (ou  un
jugement sévère) à l’égard des « minorités », qu’elles soient
raciales, religieuses ou sexuelles. Pour avoir une idée de la
répression de notre liberté d’expression, je vous invite à
lire la loi du 1 er juillet 1972 relative à la lutte contre le
racisme.

Dans le Code pénal, les articles 225-1 à 225-4 traitent des
discriminations.  L’article  225-1  en  donne  la  définition  ;
l’article 225-2, lui, précise les fortes peines encourues ;
l’article 225-3-1 reconnaît le « testing » ; et l’article
225-4 précise les peines encourues par les personnes morales.
Les articles du Code pénal ont été ajoutés (ou modifiés) par
différentes lois (loi n°2001-1066 du 16 novembre 2001, loi
n°2004-1486 du 30 décembre 2004, loi n°2011-334 du 29 mars



2011). Dans le Code du travail, les articles L1131-1 à L1134-5
composent toute la section sur les discriminations. Comme si
ça ne suffisait pas, la loi n° 2008-496 (loi du 27 mai 2008)
traite des dispositions d’adaptation au droit communautaire.
Liste non exhaustive car le sujet est inépuisable. C’est,
disons-le, du pain béni pour les minorités qui se sentent (ou
se disent) discriminées. Contre le « mâle blanc » on gagne à
tous les coups !

Si vous n’avez pas le courage de lire tout ça, ce que je peux
aisément comprendre, sachez que la loi reconnaît… 27 critères

de discriminations, excusez du peu ! La toute dernière, la 27e,
concerne  la  discrimination…capillaire.  Où  s’arrêtera-t-on  ?
Sommes-nous encore en démocratie ? Peut-on encore parler de
liberté d’expression et/ou de pluralité d’opinions ?

Aussi, avant d’être cloué au pilori, je tiens à dire que,
depuis ma prime jeunesse, aussi loin que je remonte, je n’ai
pas le souvenir d’avoir fait le moindre mal, le moindre tort,
à un arabe, à un noir, à un juif. Pas plus, d’ailleurs, qu’à
un asiatique, communauté que j’allais oublier tant elle est
discrète. Mais depuis la création du mouvement « Black Lives
Matter », en 2013, la mort de George Floyd à Minneapolis, en
2020, et en France, l’affaire Traoré, c’est une surenchère
permanente à laveulerie compassionnelle et à la repentance
devant l’allogène qui crie sa haine de l’occidental.

Précisons, avant qu’on me tombe dessus, que le qualificatif de
« nègre » n’est en rien une insulte ; il définit une couleur
de peau. Aimé Césaire et Léopold Sedar Senghor revendiquaient
leur « négritude » et ils avaient raison. Alors soyons précis
et essayons de parler français : qu’est-ce qu’un « petit noir
» ? Un expresso ? Un négrillon ? Un pygmée ? On peut en dire
autant du « blanc » : blanc comme quoi ? Comme la neige ?
Comme la came que les bobos reniflent pendant leurs soirées-
partouzes ? Il y a, qu’on le veuille ou non, des typologies
très diverses: type européen, caucasien, asiatique, maghrébin,



africain… En Afrique, parmi les nombreuses ethnies, le peul et
le toucouleur n’ont rien de commun avec le wolof, le lébou, le
sérére, le mandingue, etc., etc.

Mais revenons au règne – calamiteux – de « Manu le fol ». Pour
accéder au Trône, ce jeune homme narcissique avait été aidé
par la finance apatride qui rêvait d’une gouvernance mondiale.
Lors d’une sorte de convent maçonnique, on lui avait fait
jurer de remplacer la population ancienne et peu docile de son
pays par des gens venus d’ailleurs. « Manu le fol » détestait
les « mâles blancs » qui peuplaient son pays, connus pour être
râleurs, bagarreurs, ombrageux et attachés à leur liberté.

Un de ses prédécesseurs, aussi folledinguo que lui, messire
Giscard de Chamalières, avait fait voté une loi permettant le
« regroupement familial », une folie qui autorisait le nouvel
arrivant à faire venir sa famille. Dans le pays, on acceptait
déjà le « Jus Solis » qui faisait automatiquement d’un enfant
d’immigré né dans le pays un citoyen du royaume, comme si le
simple fait pour un veau de naître dans une écurie faisait de
lui un étalon ou un cheval de course !

Messire Giscard de Chamalières et tous ses successeurs avaient
été beaucoup plus loin que l’empereur Caracalla qui avait
octroyé, en l’an 212, la citoyenneté romaine à tout estranger
vivant  dans  l’Empire  romain.  Pourtant,  nul  n’ignorait  que
c’est à la « Constitution Antonine » qu’on devait la chute de
l’Empire  romain.  Dans  les  milieux  avertis,  on  parlait  de
« remplacement de population ».

Hors donc, pour complaire à ses maîtres, « Manu le fol » avait
laissé entrer en son pays moult nègres ou mahométans, venus
officiellement ou clandestinement. Dans les deux cas, le pays
leur  offrait  le  gîte  et  le  couvert  ainsi  que  des  soins
gratuits.  Ils  étaient  donc  autorisés  à  faire  venir  leur
famille et comme beaucoup étaient polygames, ils amenaient
avec eux une nombreuse marmaille. Très vite, le bas peuple,
lassé des vols, rapines, pillages, meurtres, crimes odieux,



trafics  de  substances  hallucinogènes  illicites,  eut  des
velléités de rébellion, il convenait donc de le mettre au pas.
D’abord en le trainant devant les chats-fourrés pour délit de
racisme. Il était invité à ne pas faire d’amalgame et à ne
point stigmatiser les nouveaux arrivants. Quiconque proférait
une critique, aussi justifiée soit-elle, était traduit devant
les juges et finissait parfois dans un cul de basse-fosse ou à
la chiourme. Ensuite en lui imposant partout la « diversité »
(puisque c’est ainsi qu’on nommait ce qui n’était pas blanc).
«  Manu  le  fol  »  exigea  donc  que  dorénavant,  toutes  les
réclames – ancêtres de la publicité – montrent des nègres ou,
à la rigueur, des suppôts de Mahomet.

Dans les théâtres, cabarets, salles de spectacle, les rôles
principaux furent confiés à des allogènes basanés. Les Blancs
étant cantonnés aux rôles de valet, de traitre, ou d’idiot du
village. Lors de la traditionnelle « Fête de la musique de
sauvage  »  (2)  il  fit  venir  en  son  palais  des  invertis
négroïdes attifés comme des femelles qui firent grand bruit et
grand scandale en braillant des chansons obscènes. Quand il se
rendait dans les îles ou les territoires qu’il prenait pour
des îles (3) on le voyait caressant amoureusement de jeunes
éphèbes à la peau noire et luisante. Il avait nommé, comme
porte-parole de son gouvernement, la dame Sibette Haine-Diaye,

une grosse négresse qui, tel Henri IV avec la poule au pot,
voulait  imposer  à  tous  le  «  Kébab  »  qui  n’était  pas  à
proprement parler une « cuisine du terroir ». Dans le même
ordre d’idée (ou la même volonté de nocivité) il avait confié
le ministère des escholiers à un nègre, Pap N’Diable, surtout
connu pour sa détestation des blancs. Pour défendre la langue
du pays lors d’un sommet, il avait choisi comme marraine une
plantureuse chanteuse négresse du nom d’Yseult, qui n’avait
rien à voir avec « Yseut la Blonde » dont le chevalier Tristan
tomba fou amoureux. Cette Yseult avait pourtant proféré moult
sottises et méchancetés sur le royaume avant que de quitter le
pays pour s’en aller vivre outre- Quiévrain. Dans sa volonté



de marquer les esprits, il avait fait entrer dans le temple
maçonnique des grands hommes du pays, la chanteuse Joséphine
Blakédeker  dont  la  qualité  principale  était,  vous  l’aurez
compris, d’être noire.

Au début de son règne, il avait mandé à un ancien ministre –
surnommé  «  l’éponge  »  (4)-  de  commettre  un  rapport  pour
améliorer le logement et ramener la paix dans les faubourgs
aux mains de gangs allogènes. Puis, en gamin capricieux, il
avait  refusé  de  lire  les  préconisations  de  ce  rapport  en
déclarant que « deux mâles blancs » n’ont pas à donner leur
avis sur ces problèmes.

Petit à petit, subrepticement, le pays se « négrifiait ». On
vit, par exemple, une député noire inviter le peuple ancien à
« manger (ses) morts » or le pays avait pour coutume d’honorer
ses défunts et ne pratiquait pas le cannibalisme nécrophage.
Aidés et encouragés par les affidés de « Manu le fol » (et
autres  «  collabos  »)  et  conscients  de  la  lâcheté,  de  la
veulerie et de la dégénérescence d’une partie du peuple, les
nouveaux venus osaient toutes les provocations. Dans la ville
natale  du  plus  grand  poète-écrivain  du  pays,  ils
transformèrent sa statue en lui badigeonnant le visage en
noir. Plus rien ne les arrêtait ! « Manu le fol » jubilait.

En vue de jeux ou joutes réunissant en sa capitale – Boboland
– des pays voisins, il décida qu’à la cérémonie d’ouverture
des jeux, il ferait chanter une artiste originaire de… Bamako,
au Mali.

Jean-Aymard de Séconlat écrit qu’à cette époque, une majorité
de délits – vols, escroqueries, crimes, viols, etc. – était le
fait  des  nouveaux  venus,  qu’ils  fussent  naturalisés  ou
clandestins.  Le  pays  allait  à  vau  l’eau,  la  peur  et
l’insécurité régnaient partout, la crasse également ; les rats
envahissaient les villes. Les ateliers, usines et industries
fermaient leurs portes. On ne fabriquait plus rien. La classe
ouvrière  était  totalement  laminée.  Les  petits  commerçants



faisaient faillite.

L’inflation  était  galopante.  Les  hospitaux,  hospices,  et
lazarets manquaient cruellement de médecins, d’infirmières, de
médications.  Les  escholiers  n’apprenaient  plus  à  lire,
écrire  ou  compter  ;  on  ne  leur  enseignait  plus  que
l’eschologie, la théorie du genre et l’accueil du migrant. Les
tribunaux ne punissaient que les habitants de souche et se
montraient  plus  cléments  et  compréhensifs  à  l’égard  des
malfrats allogènes que de leurs victimes.

Et puis, et puis, lors d’une « Fête de la musique de sauvage »
le couple royal décida de faire à nouveau venir en son palais
des  nègres  braillards.  «  Manu  le  fol  »  chargea  donc  son
ministre des Affaires estrangères d’aller chercher les perles
rares  dans  quelques  tribus  de  la  lointaine  Afrique.  Ce
ministre, dont la qualité première était de porter la jaquette
flottante, ramena d’on ne sait trop où quelques nègres du plus
bel ébène. Hélas, trois fois hélas, en ces temps anciens, il
existait encore des tribus anthropophages en Afrique. A peine
arrivés au sein du palais, les cannibales hésitèrent entre la
viellasse et le galopin, puis, tels le gorille de Georges
Brassens, ils délaissèrent la vieille. Le règne calamiteux de
« Manu le fol » finit ainsi, tragiquement…

Jean-Aymard de Séconlat concluait ses écrits par une belle
envolée : « J’ai grande chance de vivre en France, ce pays où
les gens sont tous blancs ! ».

Pour ma part, je vis avec mon temps et je me dis que nous
avons de la chance de vivre dans une vraie démocratie, dans ce
beau pays parangon « des droits-de-l’homme et des libertés »
et je refuse catégoriquement de chanter « Noir c’est noir, il
n’y a plus d’espoir… »

Cédric de Valfrancisque.

1)- Co-fondatrice des mouvements « Ni putes ni soumises », «
Les Blédardes » et « Les indigènes de la République ».



2)- Fête créée jadis par le ministre de la trouduculture de
François de Jarnac, seigneur de Latché et de l’observatoire,
successeur  de  Giscard  de  Chamalières  dont  il  continua  et
aggrava l’œuvre de destruction du pays.

3)-  Bien  qu’ayant  été  longtemps  escholier,  il  prenait  la
Guyane pour une île.

4)- J’ignore le pourquoi de ce surnom.

Pour sauver Riposte Laïque :
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Épigraphe officiel de Gaumont

La famille Trogneux, qui, aujourd’hui encore, bosse dans la
gaufre, et le clan Auzière, plutôt axé banque, ont subi de
nombreuses infortunes. Dans un incendie, tous les albums de
photos des 6 bambins de la chocolaterie ont été réduits en
cendres. Manque de bol, ceux du bloc Auzière ont, eux, disparu
lors d’une inondation.

Lourde épreuve pour Sébastien, Laurence et Tiphaine. Et pour
leurs petits, tous surdoués du golf et de l’équitation, alors
qu’ils ne sont même pas du propre sang de notre présomptueux.
La plus jeune, accablée par ce coup du sort, s’est mise à
écrire  un  bouquin…  Tout  le  monde  n’est  pas  doué  pour
l’écriture, on a donc, pour les jeunes années de la bêcheuse,
dû  se  tourner  vers  une  société  de  production  qui  s’est
immédiatement mise au travail.

Une  authentique  Première  dame  avait  déjà  inspiré  les
scénaristes : Bernadette Chirac. Avec Catherine Deneuve dans
le rôle-titre.

Retracer  la  trajectoire  nébuleuse  de  la  fausse  veuve  du
professeur de français inventé de toutes pièces, de la grand-
mère factice, amie intime de Line Renaud et meilleure cliente
de  Vuitton,  a  inspiré  une  interminable  série  fiction,  a
annoncé  mardi  Gaumont,  qui  n’a  pas  encore  décidé  de  la
distribution des rôles.

Pour représenter la dame à Manu, on avait parlé de Gaspard
Proust,  36  ans,  rapidement  éliminé  à  cause  de  sa  grande
taille, et d’Émile Berling, 22 ans. Un de ses rôles lui a valu
d’être nommé aux César comme meilleur espoir masculin.

La  série  sera  intitulée  Brigitte,  une  femme  libre,  en  6
épisodes de 45 minutes, selon un communiqué de la société de
production.  Les  scénaristes  Bénédicte  Charles  et  Olivier
Pouponneau, déjà co-auteurs de deux séries dégoulinantes d’eau
de rose : Mirage (Claire et Gabriel sont en lune de miel en



Thaïlande lorsque le tsunami dévaste les côtes du Sud-Est
asiatique. On ne retrouvera jamais le corps de Gabriel) (*) et
J’ai menti (Audrey est une adolescente dont les journées sont
consacrées au surf, à la plage et aux soirées en club. Sa vie
prend un tournant dramatique le soir où elle s’introduit avec
son petit ami Éric dans une villa luxueuse (*) ont été choisis
pour raconter l’incroyable ascension de Jean-Michel, vendeur
de savarins et de cornets feuilletés à Amiens, de son intrigue
avec  le  jeune  crack  de  la  finance,  jusqu’au  palais  de
l’Élysée.

Bénédicte Charles a précisé que “la série comportera également
des flash-back, afin de raconter une certaine histoire de la
France, celle des années 70-80-90”. Et que l’histoire devrait
être abordée “de manière romanesque, mélodramatique presque,
en raison du souffle romantique de sa destinée”.

L’histoire déballera donc au public béat tout ce que nous
ignorons, tout ce qui n’a jamais existé, question de planter
un décor imaginaire. » Une femme libre » sera un excellent
Ersatz  pour  les  albums  de  photos  de  la  famille  Trogneux,
malheureusement disparus dans les flammes.

(*)  Le  personnage  de  Gabriel  est  bien  entendu  un  rappel
discret  au  grand  frère,  lui  aussi  recherché.  Quant  à  la
luxueuse villa, inutile de développer.

Maryvonne,  ouvrière  au  remplissage  pour  les  Moutarderies
Fallot et Roland, laveur de vitres chez Extra-Nett, à Yzeure,
ont lu l’encadré dans GALA, et sont hors d’eux d’impatience.
Prenant un dernier café à la cantine avec sa copine Andrée, la
première  s’est  écriée  :  tu  vois,  J’avais  raison  !  C’est
vraiment une femme ! Je le savais ! Si élégante…… Dès ce soir,
elle fonce chez ACTION s’acheter un portrait de la première
dame à macron pour la poser sur la cheminée du salon.



La première dame de France 30 x 40 cm, sans encadrement 1,99 €

Maryvonne est fan de Brigitte., elle lui a déjà écrit une
centaine  de  lettres  qui  malheureusement,  mis  à  part  un
formulaire  de  remerciement  standard,  n’ont  pas  trouvé  de
réponses.

Elle s’était rendue à Paris à” l’Écritoire”, la Papeterie
parisienne à l’ancienne pour les amoureux de l’écriture afin
d’y acheter du papier rose texturé décoré de paillettes

Alors que la série n’en est qu’à ses prémices, sans échéance
précise, Gaumont est à la recherche d’un diffuseur. Diffuseur
de mensonges, de faussetés, de contrevérités, d’escobarderies
plus fourbes les unes que les autres. Il faudra un bon paquet
de  contrevérités.  Sycophantes  bienvenus.  Se  présenter  chez
Gaumont Production Services 30 Avenue Charles de Gaulle 92200
Neuilly-sur-Seine muni-e de son CV.

Du côté de l’Élysée, aucun commentaire. “Nous ne sommes pas
associés  à  ce  projet  dont  nous  avons  pris  connaissance
aujourd’hui  par  voie  de  presse”,  a-t-on  relevé  dans  «
l’entourage  »  de  la  dame  au  pomponné.

Question matériel, Gaumont a déjà fait préciser qu’ils auront
besoin de différents accessoires :

Une robe de communiante.
Une tondeuse à gazon.



Un grand barbu.
Plusieurs perruques blondes.
Tout un tas de moumoutes mordorées.
Un équipement de plongée.
Une douzaine de foulards en soie.
Une urne pour les cendres du fantôme (la taille SSS
suffira).
Une tenue de mariée ras-les-fesses.
Un  facsimilé  de  pièce  montée  munie  des  cornes  d’un
Baphomet.
Un maillot de bain équipé d’abondants coussinets.
Un déguisement d’épouvantail.

Même si je suis curieuse d’apprendre ce que ces faussaires
vont  bien  pouvoir  inventer  pour  dissimuler  la  vérité  et
remplir le vide de la jeunesse de leur douteuse héroïne, je
promets sur la Bible que je ne jetterai pas le moindre coup
d’œil à leur superproduction, même pas au générique.

Anne Schubert

Pour sauver Riposte Laïque :
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Voter  aux  élections  :  pour
quoi faire ?

Comme disait jadis mon professeur de sciences physiques au
collège, en nous rendant nos copies de devoirs : « Il va y
avoir des pleurs et des grincements de dents ! » Cela se
passait dans un établissement parisien, non loin d’un pont où
coule la Seine. Une époque où l’idée même de voter ne nous
traversait pas l’esprit, occupés que nous étions à deviner ce
qui se cachait derrière les affiches alléchantes de films
s’étalant  à  l’entrée  des  salles  de  cinéma,  notre  loisir
favori.

De toute façon, nous n’avions pas l’âge de voter, ce qui
n’empêchait pas le Président de l’époque d’affirmer, via ses
communicants, que nous étions la « Génération Mitterrand ».

Plus tard, en âge de voter, je ne m’y suis pas résigné. La
politique  était  de  toute  façon  toujours  identique  à  la
précédente, quelle que soit la majorité au pouvoir. Ce n’est
que vers la fin des années 1990 que, contraint par de beaux
yeux  bleus  plus  optimistes  que  moi,  j’ai  déposé  pour  la
première fois un bulletin dans l’urne qui, si elle avait été
la Bocca della Verità – Bouche de la Vérité –, m’eût dévoré la
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main, tant j’accomplissais ce geste sans aucune conviction et
avec l’impression très nette de tricher avec moi-même !

Puis je me suis vite lassé de cette gesticulation burlesque
qui ne tient absolument pas compte des électeurs. Le vote
massif contre la « Ratification du traité établissant une
Constitution  pour  l’Europe  »  en  est  la  preuve  la  plus
flagrante. Car, malgré notre refus dans les urnes, on nous a
fait avaler de force, quelques années plus tard, le Traité de
Lisbonne ce, sans nous consulter. Et que dire des montages
politiques  macronistes  pour  faire  élire  un  individu  à  la
présidence de la République, qui n’a en réalité recueilli
qu’un très faible pourcentage d’électeurs ? Sans parler des
reniements des uns et des autres qui se sont ralliés à cette
créature  sans  foi  ni  loi,  prouvant  qu’ils  n’ont  que  des
convictions de caste.

Le vote j’y étais pourtant revenu dans les années 2010, avec
le maigre espoir que les urnes puissent être favorables à mes
idées, c’est-à-dire le respect de mon identité culturelle et
sa sauvegarde. On sait ce qu’il en fut. Quant à ceux qui
prétendraient  que  voter  montrerait  au  pouvoir  le
mécontentement des Français, vous plaisantez, j’espère ! Les

Français n’avaient qu’à le montrer le 1er décembre 2018, leur
mécontentement. Ce jour-là, prenant de cours le pouvoir et ses
milices, tandis que les Gilets jaunes n’étaient pas encore
gangrenés  par  l’ultragauche  et  ses  diverses  sectes,  nous
pouvions le faire tomber. Mais sans doute que les programmes à
la télé étaient assez alléchants pour ne pas prendre la peine
de  descendre  dans  les  rues  et  reprendre  ce  qui  nous
appartenait  de  droit  :  notre  pays.

Qu’il vote ou non, le peuple n’est plus souverain en France.
La caste mondialiste s’est substituée à lui depuis un bon
moment. D’ailleurs, quand a eu lieu le dernier référendum en
France ? En 2005, à l’occasion du vote sur le Traité européen.
Il  y  a  donc  presque  vingt  ans  qu’on  n’a  pas  consulté



directement les Français sur des questions vitales pour eux.
Même  les  lois  passent  par-dessus  leur  représentants  à
l’Assemblée,  grâce  au  49-3.

Nonobstant cette réalité, certains persévèrent dans leur foi
naïve : voter c’est décider, prétendent-ils. Non, hélas, voter
c’est désormais faire le jeu d’un système qui donne l’illusion
trompeuse à chacun qu’il décide, nuance ! J’ai mis un certain
temps pour le comprendre, alors je ne blâmerai pas ceux qui y
croient encore…

Quant aux électeurs qui s’imaginent que l’homme ou la femme
providentiels s’appellent Éric ou Marine, ils se trompent à
mon avis. Aucun de ces deux-là n’aura le pouvoir démocratique
de renverser la vapeur. Pour ce faire, ce ne sont pas des
bulletins qu’il faudrait mais des armes, des vraies. Mais
inciter les autochtones à se révolter contre une mort certaine
est  désormais  interdit  en  France.  Aussi  j’ai  pris  la
précaution  d’employer  le  conditionnel,  histoire  de  ne  pas
subir  une  fois  de  plus  les  foudres  judiciaires
collaborationnistes qui, par ailleurs, s’accommodent fort bien
de l’antisémitisme de gauche par exemple ! Quoi qu’il en soit,
aucune issue ne nous sera favorable, à nous les patriotes,
sans le recours à la force. Croyez-vous un seul instant que
des lois pourront, seules, venir à bout des trafics de drogue,
de  la  délinquance,  de  l’islamisation,  de  l’immigration
sauvage, de l’ultragauche et de tous les fléaux qui accablent
notre pays ?

Pour preuve, même dans les villes dont les municipalités nous
sont favorables c’est un enfer !

Par  ailleurs,  le  sauveur  de  la  France  ne  saurait  être
quelqu’un ayant baigné dans le système comme Éric et Marine –
et quelle que soit leur bonne foi –, tout simplement parce
qu’ils n’ont pas l’étoffe nécessaire à un soulèvement. Ce
sauveur-là viendra de nulle part, comme cela s’est plusieurs
fois  produit  dans  notre  Histoire.  Jeanne  d’Arc  était  une



inconnue avant de monter sur la scène de l’Histoire.

Alors, oui, mes propos ont des relents défaitistes mais il
n’en est pourtant rien, parce que je garde l’espoir que nous
pouvons  encore  nous  relever  des  cendres  de  l’incendie
mondialiste, mais pas dans les urnes, ça non ! À défaut, et en
poursuivant la comédie électorale, nous devrons faire nôtre la
phrase lapidaire de Brennus, alors vainqueur des Romains en
390 avant J.-C. : « Vae Victis » (« Malheur aux vaincus ») !

En attendant, je ne me déplacerai certainement pas pour les
élections européennes, c’est-à-dire pour légitimer l’antre de
nos malheurs. Ce n’est que mon avis…

Charles Demassieux

Pour sauver Riposte Laïque :
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Décidément,  les  soldats  d’Allah  sont  très  attirés  par  le
Bataclan. D’abord les terroristes, qui, le 13 novembre 2015,
ont tué près de cent personnes, aux cris d’Allah akbar. A
noter que la gestion de ce drame par le gouvernement, avec
plus de deux heures trente d’attente d’ordres précis, devrait
valoir les tribunaux pour Hollande, Valls et Cazeneuve, qui
sont juste payés pour protéger les Français. C’est le combat
de Patrick Jardin, père de Nathalie, victime du Bataclan, et
j’espère que malgré les magouilles de l’appareil d’Etat, ses
démarches aboutiront.

Trois ans après ce carnage, un artiste islamiste, Médine, qui
m’avait fait l’honneur de me citer dans sa chanson “Don’t
Laïk”  voulait  tenir  un  concert  dans  ce  lieu  où  ses
coreligionnaires ont massacré de manière barbare près de cent
innocents, brisant des vies. Il a fallu toute la mobilisation
de Patrick, que nous avons soutenue, avec Christine Tasin,
Richard Roudier, Karim Ouchikh, Renaud Camus et le général
Piquemal pour faire annuler ce concert de la honte.

https://archive.org/download/youtube-l3ELl_tlW9k/Apres_la_conf
erence_de_presse_de_Patrick_Jardin_a_propos_de_Medine_deprogra
mme_du_Bataclan-l3ELl_tlW9k.mp4



Un an plus tard, devant le Bataclan, Marwane Muhammad osait
faire scander “Allah akbar” à ceux qui, comme l’ensemble de la
gauche, manifestaient contre l’islamophobie.

https://www.youtube.com/watch?v=yOxnyUebQNU

Et 6 ans plus tard, cela recommence, avec un autre specimen
islamiste, Yassine Belattar, que Macron présentait comme son
frère, et qu’il avait bombardé dans une commission sur les
banlieues.  Alors  que  ce  soldat  d’Allah  est  un  agent  de
l’islam, tous ses propos, son attitude avec Eric Zemmour, avec
Jean  Messiha,  avec  le  journaliste  de  Livre  Noir  Jordan
Florentin, le démontre.

https://www.facebook.com/ZemmourEric/videos/eric-zemmour-face-
%C3%A0-yassine-belattar-nous-avons-la-m%C3%AAme-histoire-mais-
moi-jai-pr/467623681142317/

Surtout  quand  on  l’entend,  en  transe,  comme  le  sont  les
islamistes quand ils tuent, hurler et faire hurler “Allah
akbar” à son public.

Yassine  Belattar  fait  crier  «  allah  akbar  »  à  son
public.#YassineBelattar  #AffaireBelattar
pic.twitter.com/JUJuof6XGT

— Samuel Lafont (@Samuel_Lafont) November 20, 2021

Ces faits posent deux questions. Pourquoi les soldats d’Allah
ne respectent-ils pas le côté sacré du Bataclan, et insistent-
ils  de  manière  récurrente,  soutenus  par  toute  la  classe
politique,  pour  venir  écouter  en  concert  des  militants
musulmans engagés, capables de crier “Allah akbar” sur scène ?
Pour narguer la France et humilier les Français.

Que  dirait-on  si  un  groupe  néo-nazi  venait  se  produire  à
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Oradour-sur-Glane ?

C’est exactement ce qui a failli arriver avec Médine, et ce
qui  risque  d’arriver  si  Yassine  Belattar  se  produit  au
Bataclan.

Donc signez massivement la pétition de Patrick Jardin.

https://chng.it/fzDwXPRk7Y

Pour sauver Riposte Laïque :

https://ripostelaique.com/nous-aider
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Bruxelles, capitale de quatre
fléaux  :  l’islam,  l’Otan,
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Une réunion des principaux leaders de la droite européenne à
Bruxelles à laquelle devaient participer Éric Zemmour, Viktor
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Orban, Nigel Farage et bien d’autres vient d’être interdite
par un bourgmestre proche de l’extrême droite nazionaliste
turque au prétexte qu’elle aurait pu provoquer « un risque à
l’ordre public » ! La dictature et la censure européenne,
portées  par  Bruxelles,  sont  définitivement  actées  pour
interdire toute critique des idées et des mouvement portée par
les  partis  qui  combattent  les  trois  principaux  fléaux  de
l’idéologie européenne. L’édito de Mathieu Bock-Côté est à ce
point édifiant, sur CNews ce soir du 16 avril 2024.

https://www.cnews.fr/les-replays/face-a-l-info

L’islam s’étend. Bruxelles, avril 2024, dans un tram bondé qui
se dirige vers l’aéroport Zaventem, un couple de touristes du
troisième  âge  est  assis  sagement  après  qu’une  personne  «
normale » ait cédé gracieusement sa place. À côté, deux jeunes
filles voilées qui se vautrent sur les sièges en discutant,
complément indifférentes au passagers alentour. Une troisième
jeune fille allogène, en hijab noir, est assise seule face au
couple qui cherche à valider la bonne option de son trajet sur
son smartphone.

Brusquement, l’une des deux jeunes filles voilées se précipite
vers  la  houri  en  hijab  en  désignant  le  monsieur  qui  ne
comprend pas tout de suite ce qui se passe :  « Il t’a prise
en photo ! ». Ce dernier, bien évidemment, dément et lui
répond en arabe qu’elle devrait avoir honte de se comporter de
la sorte. « Pourquoi tu me parles en arabe, je parle français
? » ajoute-t-elle…

À l’arrêt suivant, la jeune femme s’empresse de s’adresser à
deux  policiers  du  rail  présents  sur  le  quai.  L’un  d’eux
s’approche de la porte du tram : « Vous l’avez prise en photo
? » demande-t-il au monsieur, « Absolument pas » répond ce
dernier. Le fonctionnaire fait un geste signifiant l’agacement
et s’éloigne. Fin de l’épisode.

Cet événement, ajouté à la présence quasi continuelle de «

https://www.cnews.fr/les-replays/face-a-l-info


Bruxellois » allogènes dans toutes les sphères de la capitale
du Brabant, montre à quel point Fawzia Zouari avait raison.
Journaliste et auteur franco-tunisienne, quand elle écrivait
sur Jeune Afrique, en décembre 2018, « La Belgique deviendra
arabe » (lire ici). Elle mettait en lumière, dans cet article,
l’inexorable avancée de la Belgique dans ce monde européen qui
s’islamise a marche forcée et qui regarde l’avenir les yeux
tournés vers La Mecque, comme cela se passe en France. De son
côté,  Alain  Destexhe,  sénateur  honoraire  belge,  ancien
secrétaire général de MSF, enfonçait le clou, sur CNews le 16
mars dernier (face à Bock-Côté) en précisant qu’à Bruxelles,
61 % de la population est extra-européenne !

En France, Philippe de Villiers, toujours sur CNews, évoquait
le 29 mars dernier, en marge de la mise à la retraite du
proviseur de l’établissement scolaire parisien Maurice-Ravel,
une défaite, une capitulation de l’Etat français, insistant
sur le concept de « djihâd civilisationnel » dont le combat
insidieux,  au  cœur  de  notre  culture  et  de  notre  société
devrait alerter toutes les consciences politiques. Dans une
partie de l’espace européen, les musulmans sont de plus en
plus visibles voire de plus en plus vindicatifs quand ils
veulent se victimiser ; un seul regard suffit ! L’islamisation
de l’espace public gagne du terrain. Nous sommes à la veille
d’une guerre civilo-religieuse, exacerbée et entretenue par un
pouvoir politique et médiatique de gauche.

La guerre se rapproche. C’est incontestable et les dernières
déclarations irresponsables du président Macron nous incitent
à la plus grande réserve. Un sursaut patriote des fidèles à
leurs nations est urgent pour stopper l’engrenage. Ce n’est
pas  gagné.  Dans  ce  cadre,  l’élection  de  Donald  Trump,  en
novembre, pourrait nous y aider, mais facilitons-lui la tâche
en  mettant  un  terme  ou  en  freinant  significativement  le
pouvoir de la caste mondialiste européenne, dès le 9 juin
prochain.

On peut lire sur l’énorme écran de publicité qui accueille le

https://www.jeuneafrique.com/mag/679968/societe/tribune-la-belgique-finira-arabe


passager à l’aéroport de Bruxelles la profession de foi de
l’OTAN  :  «  Working  for  peace  »,  en  anglais,  bien  sûr.
Difficile dès lors de ne pas inscrire ce vœu pieu dans le
narratif habituel, porté par les dirigeants européens à la
solde des USA, largement et continuellement relayé par les
principales chaînes d’information (à l’exception notoire, bien
que parfois relative, de CNews). Est-il besoin de rappeler ici
que pour les États-Unis, l’Otan a été et reste, notamment, le
principal instrument de contrôle des alliés européens ? «
Maintien de la paix » armé dans les Balkans et agression
injustifiée  contre  la  Yougoslavie,  «lutte  contre  le
terrorisme» en Afghanistan, intervention « humanitaire » en
Libye…

Nonobstant, un nombre grandissant de personnalités politiques
ou  de  consciences  publiques  –  philosophes,  essayistes  et
grands militaires également – commencent à remettre en cause
le bien fondé de la position de la France portée par le
président  Macron  dans  la  droite  ligne  de  l’idéologie
européenne, même si certains pays membres semblent s’éloigner
de  cette  doctrine.  On  imaginerait  sans  peine  un  désir
irrépressible  de  Monsieur  Macron  de  devenir  le  premier
président de cette Europe – dont on ne sait plus très bien ce
qu’elle  représente  –  grâce  à  une  majorité  de  citoyens
européens  biberonnés  aux  grandes  envolées  eurolâtres,
climatolâtres  et  ukrainolâtres.  Ces  derniers  continuent  à
croire à cette dystopie transnationale qui les voue à un futur
de citoyens laborieux et soumis, sur un échiquier universel ou
la  fédéralisation,  la  submersion  migratoire  et  le  profit
insolent semblent être les seuls buts de leurs dirigeants.

La question se pose également de savoir si, s’agissant de la
France,  cette  posture  belliqueuse  des  caciques  de  notre
gouvernement ne sert pas à masquer l’incurie de ce pouvoir
français qui se délite au même rythme que les finances et
l’économie. Mais ne nous y trompons pas, cela peut également
servir à gagner des électeurs comme on peut le penser avec les



positions  pro-ukrainiennes  d’une  Marion  Maréchal  ou  d’un
Jordan  Bardella  qui  ne  s’en  cachent  plus  maintenant.
Décidément, la consternante histoire de « la droite la plus
bête du monde » mise en lumière dans le livre « La Malédiction
de  la  droite  »  (Éditions  Perrin)  de  Guillaume  Tabard,
éditorialiste au « Figaro », paru en 2019, pourrait encore se
confirmer avec ces prochaines élections européennes en juin
prochain.  Ce  rendez-vous  de  l’Histoire  des  Nations  avec
l’Histoire européenne risque bien d’être le dernier si la
Droite française nous pose encore un lapin.

L’Europe piétine ! Sans entrer dans les mécanismes complexes
de sa construction et de son évolution depuis 1950, guidées
par Robert Schuman et Jean Monnet, souhaitée par les Etats-
Unis (vous pouvez en lire la genèse ici), et l’impossibilité
que  nous  vendent  ses  laudateurs  de  la  refonte  ou  de  la
suppression de son corpus, il existe aujourd’hui d’excellents
ouvrages sur la possible – et souhaitable – sortie du système
européen.  En  tous  cas  celui  que  nous  connaissons.  Ces
ouvrages, de plus en plus nombreux, apportent un angle de
réflexion, d’analyses et de solutions qui démontrent qu’une
sortie  de  l’Europe  serait  bénéfique  pour  les  pays  qui  la
souhaitent, en premier lieu pour la France, son plus gros
contributeur. « L’Union européenne est morte, mais elle ne le
sait pas encore ! Elle est morte du rejet de ses peuples qui
manifestent en toute occasion, notamment lors de référendums,
une répulsion sans réserve et une défiance sans retour… »
écrivaient déjà Coralie Delaume et David Cayla dans leur livre
« La fin de l’Union européenne » (Éditions Michalon 2017).
Plus  près  de  nous,  si  nous  sortons  de  l’Europe  «  Tout
[pourrait pourtant] bien se  passer », comme nous le démontre
Alain Falento dans son dernier ouvrage paru il y a peu aux
Édition RL (Vous le trouverez ici).

Pour tous ceux qui doutent encore, il est urgent de faire un
bilan objectif de tout ce que nous a apporté cette Europe, que
nous n’avions pas avant qu’elle ne soit devenue ce « machin »,

http://www.apple.com/fr/
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rejeté en 2005 par le vote des Français avec, à sa tête, une
caste privilégiée qui semble – en plus – se comporter souvent
en marge de la légalité. Le résultat est aujourd’hui probant,
la paupérisation de notre outil énergétique, la paupérisation
de  notre  compétitivité  industrielle  et  économique,  la
paupérisation  de  notre  identité  gréco-judéo-chrétienne,  la
paupérisation  de  notre  école,  de  notre  université  et  la
paupérisation de notre agriculture en cours, la liste est
longue… Pouvons-nous citer un seul domaine dans lequel le
remède a été pire que le mal, souvent inexistant avant, mais
vanté depuis sa naissance par l’hubris de ses laudateurs ?

Elle devait – c’était la promesse – nous apporter un bienfait
immédiat : nous protéger de la guerre, structurer et renforcer
nos économies face au marché mondial, agréger la population
européenne pour fonder un véritable peuple au destin commun…
La liste est longue et l’on voit aujourd’hui où cela nous a
mené. On peut dès lors se poser la question de savoir s’il
faut corriger l’UE sur les bases actuelles ou bien la laisser
se désintégrer pour construire un nouveau projet, comme celui
proposé, en son temps, par le général de Gaulle.

On  sait  aujourd’hui,  à  chaque  fois  que  l’on  parle  de
Bruxelles,  citadelle  au  substrat  idéologique  tripartite  –
Islam, OTAN et Europe -, que cette capitale est le siège et le
symbole  d’un  état  protéiforme  qui  étend  ses  tentacules
jusqu’au cœur des nations qu’elle tente de fédérer et qu’elle
représente  à  elle  seule  tout  ce  que  nous  détestons  de
l’universalisme mercantile contemporain. Elle n’a décidément
pas réussi à briller comme une ville des lumières, sorte de
Byzance qui, en son temps, signifiait la force, la richesse et
le  pouvoir  et  dont  l’évocation  renvoyait  au  bonheur  et  à
l’abondance. Pourtant, certains, encore aujourd’hui, la vénère
comme un Graal à atteindre, mais qui tend à effacer l’Histoire
parfois  pluri-millénaire  des  nations  qui  la  composent,
principale  raison  d’être  fiers  de  ce  qui  pourrait  les
rassembler  autrement  que  par  l’application  de  règles



supranationales contraignantes surabondantes et par le chant
guerrier cher à l’OTAN.

« Si je veux bâtir une cité, je prends la pègre et la racaille
et  je  l’ennoblis  par  le  pouvoir.  Je  lui  offre  d’autres
ivresses que l’ivresse médiocre de la rapine, de l’usure et du
viol ». Cette citation d’Antoine de Saint-Exupéry, (Citadelle
– 1948) trouve aujourd’hui tout son sens pour expliquer la
faillite de cette ville qui, par métonymie, définit à elle
seule cette construction « babélienne » européenne qui n’a
toujours  pas  réussi  à  se  construire  pour  le  bonheur  des
peuples dont elle se voudrait la capitale des lumières.

Jean-Louis Chollet

Pour sauver Riposte Laïque :

https://ripostelaique.com/nous-aider

Chèque à l’ordre de Riposte Laïque, BP 32, 27140 Gisors

Riposte Laïque n’a que trop
connu ce qui est arrivé hier
à Zemmour, Orban et Farage…

https://ripostelaique.com/nous-aider
https://ripostelaique.com/riposte-laique-na-que-trop-connu-ce-qui-est-arrive-hier-a-zemmour-orban-et-farage.html
https://ripostelaique.com/riposte-laique-na-que-trop-connu-ce-qui-est-arrive-hier-a-zemmour-orban-et-farage.html
https://ripostelaique.com/riposte-laique-na-que-trop-connu-ce-qui-est-arrive-hier-a-zemmour-orban-et-farage.html


Quand  j’ai  appris,  hier,  ce  qui  est  arrivé  à  des  hauts
responsables qu’on pourrait classer dans la droite patriote ou
nationaliste, à Bruxelles, j’ai compris qu’une nouvelle étape
avait  été  franchie  dans  l’objectif  totalitaire  d’empêcher
toute expression d’une mouvance qui entend défendre son pays,
son  identité,  sa  culture,  et  refuser  qu’elle  puisse
disparaître à cause d’une immigration massive, majoritairement
musulmane.

J’ai beaucoup aimé l’indignation, sur Cnews, de Mathieu Bock-
Côté, et l’intervention de Christine Kelly, qui disait qu’il
ne fallait pas être étonné, car on était dans la continuation
d’un  phénomène,  constaté  notamment  lors  de  la  campagne
présidentielle d’Éric Zemmour, régulièrement harcelé, menacé
et privé de possibilité de faire campagne.

https://www.cnews.fr/les-replays/face-a-l-info

Ce qui est arrivé hier en Belgique n’est que la continuation
du harcèlement permanent de la gauche, avec la complicité de
la  droite  molle,  contre  la  droite  patriotique,  qu’ils
appellent  l’extrême  droite,  et  toute  mouvance  qui,  comme
Riposte Laïque, ose dénoncer la réalité de l’islamisation de
nos pays.

C’est  la  suite  de  ce  qu’ils  osent  appeler  le  harcèlement
démocratique contre le Front national, et des agressions qui
ont suivi cette stratégie.

https://www.cnews.fr/les-replays/face-a-l-info


C’est la suite des interdictions de salles, des vandalisations
de restaurants, des agressions physiques et de la nazification
permanente de “l’ennemi”.

C’est la suite des demandes de dissolutions, orchestrées par
Mélenchon  et  la  Licra  contre  Génération  Identitaire,  et
servilement  acceptées  par  Darmanin,  qui  a  fait  preuve  de
beaucoup de zèle, quand il fout une paix royale aux Black
Blocs, aux antifas et à la Jeune Garde.

C’est la suite des manifestations, réunions ou rassemblements
interdits par le même Darmanin et son préfet Nunez, celui qui
s’était déjà illustré dans la répression des Gilets jaunes, et
qui, à présent, au nom de la lutte contre la haine, interdit
toute initiative démocratique de notre mouvance. Le sommet a
été atteint quand un hommage à Dominique Venner, prévu dans un
lieu public, a été interdit, et quand une cinquantaine de
jeunes qui rendaient hommage à Brasillach dans un cimetière se
sont retrouvés en garde à vue.

C’est  la  suite  du  harcèlement  judiciaire  connu  par  des
militants de terrain, mais aussi par Éric Zemmour, Marine Le
Pen et nombre de leurs militants.

Ce qui s’est passé hier à Bruxelles n’est que la continuité de
ce que nous subissons, mais une étape a été franchie. Le maire
islamiste de Saint-Josse n’a fait que reproduire les méthodes
de la gauche française et européenne contre ses adversaires
politiques,  en  les  interdisant  d’expression  par  tous  les
moyens. Une stratégie qui ravit Macron et von der Leyen.

À Riposte Laïque, nous avons connu ces pratiques à plusieurs
reprises.  Au  lendemain  de  Charlie  Hebdo,  nous  voulions
organiser un rassemblement en hommage de toutes les victimes
de l’islam, refusant de tomber dans un “Je suis Charlie” qui
ne servait qu’à édulcorer la cause des attentats. Nous avons
vu un déploiement impressionnant de forces de l’ordre, sous
les ordres du préfet socialiste Boucault, qui nous ont empêché



d’avoir accès au lieu où devait se tenir notre initiative.

Quelques  mois  plus  tard,  nous  avons  voulu  organiser  une
manifestation, notamment avec Résistance républicaine et la
Ligue  du  Midi,  pour  défendre  les  libertés  publiques.
Naturellement, l’extrême gauche a annoncé, sans déposer de
manifestation, sa volonté de s’opposer à notre initiative et,
ravi,  le  préfet  Boucault,  encore  lui,  a  annulé  notre
initiative. À ma connaissance, la France est le seul pays à
interdire une manifestation qui défend les libertés.

Toutes nos initiatives parisiennes, pendant des années, ont dû
être protégées, outre les forces de l’ordre, par un service
d’ordre important, qui avait un prix, pour assurer la sécurité
des  manifestants,  face  aux  provocations  et  menaces
d’islamistes  et  de  gauchistes.

Nous avons entendu, tout au long des dizaines de procès que
nous avons subis, la haine de nos adversaires, par la bouche
des  avocats  de  l’antiracisme  ou  des  procureurs  de  la
République,  qui  se  permettaient  de  nous  insulter,  et  de
demander sans vergogne des lourdes condamnations pour nous
faire taire, en assumant qu’elles avaient cet objectif.

J’ai découvert hier qu’il y a six mois, j’ai été qualifié dans
Mediapart de “fasciste” de “doriotiste”, et même de “monstre
répugnant” par un de ces gauchistes qui lèchent les babouches
musulmanes et demandent systématiquement notre interdiction,
voire notre dissolution.

C’est pourquoi, face au harcèlement que nous subissons depuis
quelques mois (accumulations de plaintes, gardes à vue d’un de
nos  contributeur,  perquisition  chez  un  autre,  moi  en
l’occurrence,  attaques  informatiques  contre  notre  site,
interdictions  bancaires,  fermetures  de  nos  plateformes  de
recueils  de  dons…)  nous  avons  décidé  de  continuer  à  nous
battre et à vous appeler à une solidarité exceptionnelle pour
nous en donner les moyens.



J’espère, au vu des premières rumeurs qui me parviennent, que
nous allons pouvoir vous annoncer bientôt que les 90 % de
l’objectif seront atteints, quand nous aurons les résultat de
l’appel papier que nous avons lancé après l’appel en ligne.

Je vous demande un dernier effort, pour ceux qui n’ont pas
encore participé à ce formidable élan constaté autour de notre
site. On va y arriver.

Pierre Cassen

Pour sauver Riposte Laïque :

https://ripostelaique.com/nous-aider

Chèque à l’ordre de Riposte Laïque, BP 32, 27140 Gisors

Poutine  en  Afrique,  c’est
magique !

https://ripostelaique.com/nous-aider
https://ripostelaique.com/poutine-en-afrique-cest-magique.html
https://ripostelaique.com/poutine-en-afrique-cest-magique.html


Une  anecdote  résume  tout.  Depuis  l’indépendance,
soit  plus  de  soixante  ans,  la  France  faisait
toujours la sourde oreille à la demande de création
d’une centrale nucléaire au Burkina Faso. Six mois
après leur arrivée, les Russes en commençaient la
construction.

Mais plus importante encore est l’aide militaire
russe. Indispensable sur un continent instable, en
proie au terrorisme et aux guerres civiles. Et où la
France n’a pas tenu ses promesses… La qualité de nos
militaires  n’est  pas  en  cause.  Plutôt  celle  du
commandement. Où des bureaucrates ont remplacé les
baroudeurs.  Après  l’infiltration  des  états-majors
par des majorettes droit-de-l’hommistes.

«  African  Initiative  »  remplace  Wagner  sur  le
terrain

https://ripostelaique.com/poutine-en-afrique-cest-magique.html/afrique


Le  Niger,  le  Mali  et  le  Burkina,  trois  États
sahéliens gouvernés par des putschistes ont viré les
Français, et renforcé leur coopération militaire et
économique avec la Russie… Ailleurs, les Français
sont réduits à la portion congrue… Prigojine est
mort mais ses réseaux sont toujours là. Renforcés
par  un  appui  officiel  du  Kremlin.  «  African
Initiative » ajoute à la force de frappe d’une armée
privée  l’aide  économique  et  les  services  de
renseignement  de  la  Russie.



De la Libye au Mali, en passant par le Soudan, la
République centrafricaine, le Mozambique, le Congo,
l’Angola, l’Éthiopie, en tout une vingtaine de pays
ont signé des accords de défense avec la Russie qui

https://ripostelaique.com/poutine-en-afrique-cest-magique.html/russie-afrique


s’implique militairement, en aidant à combattre les
rebelles ou les terroristes djihadistes. Avec des
méthodes plus rugueuses que celles de nos soldats de
bois. Mais autrement plus efficaces.

Il y a eu pléthore d’accusations d’atrocités contre
les mercenaires. Téléguidées par des diplomates aux
ordres de la mondocrature et des reporters « engagés
» qui avaient clairement choisi leur camp. Comme si
les  luttes  interethniques  séculaires,  auxquelles
s’ajoutent des raids de pillage et des massacres
commis par les djihadistes, ne suffisaient pas.

La Russie a toujours nié que ses citoyens aient été
impliqués  dans  des  crimes  de  guerre  ou  contre
l’humanité. S’il y a eu des dommages collatéraux,
comme l’OTAN disait si bien en Serbie, ce fut la
conséquence d’actions de défense. Quand on est pris
pour cible, on riposte, et tant pis s’il y a des
balles perdues ou des éclats d’obus incontrôlés.

Le chantage alimentaire de l’Occident

Alors  que  les  bellicistes  de  l’OTAN  essayaient
d’intimider les pays africains, en leur racontant
qu’à cause de la guerre en Ukraine, ce pays ne
pourrait plus leur livrer de denrées alimentaires
agricoles,  ni  les  engrais  destinés  aux  cultures
vivrières  locales,  du  fait  du  blocus  russe…  La
Russie a compensé avec sa propre production et ses
stocks, de façon à ce que la menace d’insécurité
alimentaire,  voire  de  famine  à  l’échelle  d’un
continent,  soit  écartée.  C’était  du  concret.  La
meilleure réponse à la guerre de propagande menée
par  le  pantin  de  Kiev  et  ceux  qui  tirent  ses
ficelles.

Ce n’est pas un hasard si les nations africaines ont



adopté une position neutre sur la guerre en Ukraine
et  refusé  de  se  joindre  aux  représailles
occidentales contre la Russie. Tandis que l’Union
africaine appelait à la fin du chantage orchestré
par l’OTAN.

Au Conseil de sécurité de l’ONU, seul le Kenya,
membre non permanent qui ne doit sa survie qu’aux
Britanniques, a condamné la Russie pour son rôle
dans l’éradication des néonazis en Ukraine. Mais les
autres pays n’ont pas soutenu la position du Kenya.
Ceux  qui  émargent  encore  aux  subventions  de  la
France se sont dits « très préoccupés par cette
guerre » mais se sont gardés de critiquer la Russie.

Entre la Russie et la Françafrique, le choix a été
vite fait !

Tout a été prévu, mis sur rails et finalisé les 23
et 24 octobre 2019 au sommet de Sotchi dans le sud
de la Russie, au bord de la mer Noire. Un clin d’œil
appuyé. Ce sommet a réuni des délégués de plus de 50
pays africains, dont 43 chefs d’État. C’est dire
l’importance et le niveau de discussions.

Le président Poutine s’est adressé aux dirigeants,
en leur rappelant le soutien passé des Russes aux
mouvements  de  libération,  avant  de  s’engager  à
stimuler  le  commerce  et  les  investissements.
Objectif déclaré : doubler les échanges dans les
cinq ans.

En fait, les commandes d’armements ont largement
dépassé  cet  objectif.  À  des  conditions  très
avantageuses.  Éventuellement  payables  en  matières
premières. Et complétées par des alliances et des
opérations  militaires  communes.  Aujourd’hui,  on
considère que 90 % des armes destinées à l’Afrique

https://information.tv5monde.com/afrique/sommet-russie-afrique-sotchi-un-nouveau-salon-de-larmement-32204


proviennent de Russie. Mais rien n’empêchait les
pays occidentaux d’être présents sur ce marché. Au
lieu de boycotter bêtement les États qui achetaient
russe…  Et  de  menacer  vainement  les  dirigeants
africains des 49 pays invités au nouveau sommet à St
Pétersbourg les 27 et 28 juillet 2023.

C’est  là  qu’on  mesure  toute  la  différence  entre
Poutine, le chef d’État d’une superpuissance qui a
retrouvé toute sa vigueur, après le passage à vide
de 1990 à 2005… et un mariole comme Macronescu qui
prend ses ordres auprès des banksters du NWO et
sacrifie son propre pays… Ou un clown mendigot comme
Zelensky qui va pleurnicher dans les chancelleries
et refuse d’affronter ses électeurs. Enfin, ceux qui
restent. Ceux qui ne se sont pas exilés. Ou n’ont
pas péri dans cette guerre.

Des crapules médiatiques ont prétendu que la tâche
prioritaire  de  la  Russie  en  Afrique  serait  de
discréditer l’influence occidentale. Mais l’Occident
s’est discrédité tout seul ! En étant incapable de
venir  à  bout  des  djihadistes.  En  truquant  des
élections  pour  mettre  en  place  ou  maintenir  ses
hommes de paille. Et pour finir, en pratiquant un
chantage alimentaire pour dresser ces pays contre la
Russie.

Les BRICS rebattent les cartes et ceux qui sont avec
la Russie ont tout à y gagner

La propagande des mainstream prétend qu’à la suite
des boycotts des produits russes et des vols de
leurs  capitaux  en  Occident,  la  Russie  avait  dû
chercher de nouveaux marchés pour ses exportations.
Cette  chronologie  est  complètement  falsifiée.  Le
Kremlin n’a pas attendu 2022 pour pousser ses pions
en Afrique.

https://www.lesechos.fr/monde/enjeux-internationaux/avec-ses-amis-africains-vladimir-poutine-joue-la-puissance-cerealiere-de-la-russie-1965694


Depuis dix ans au moins, ses mandataires étaient des
sortes de VRP pratiquant la publicité comparative.
Voilà ce que la France ou les USA vous proposent.
Voici ce que nous vous offrons. À vous de choisir…
Les  premiers  contingents  Wagner  sont  apparus  en
2017.  Complétant  les  équipes  de  consultants
militaires russes et les attachés commerciaux déjà
en place.

La Russie comme la Chine investissent en Afrique
dans les infrastructures, ports et aéroports, les
mines  et  les  usines  de  traitement  des  minerais,
l’énergie nucléaire et l’agriculture, préalables à
la  sortie  du  sous-développement.  Tandis  que  les
projets occidentaux relèvent plutôt de la sphère
sociale, de la santé et de l’éducation. Nécessaire
mais pas suffisant.

La  Russie  et  la  Chine  affirment  que  leurs
investissements  ne  sont  pas  liés  à  la  politique
intérieure  des  pays  où  ils  interviennent.  Quand
l’Occident en général pratique l’ingérence, donne
des leçons de morale et impose ses choix au sommet.
Des  interventions  d’autant  plus  intolérables
qu’elles sont pratiquées par un Macron qui, pour
beaucoup de leaders africains, n’est ni un homme ni
un chef.

La Russie est devenue un acteur majeur en Afrique

Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergei
Lavrov, sait que la Russie bénéficie d’un a priori
favorable.

«  Notre  pays  ne  s’est  pas  souillé  des  crimes
sanglants  du  colonialisme  et  a  toujours  soutenu
sincèrement les Africains dans leur lutte pour se
libérer de l’oppression coloniale » a dit Lavrov.



Les  russophobes  d’aujourd’hui  accusent  l’ex-URSS
d’avoir pratiqué le nettoyage ethnique, la famine et
les déportations. Mais dans ce cas, il faut aussi
reprocher aux Anglais leurs massacres dans l’Inde
coloniale et en Irlande, et aux USA la foultitude de
guerres  exterminatrices  qu’ils  ont  menées  sans
discontinuer depuis plus de deux siècles, contre les
peuples qui leur tenaient tête. Des Amérindiens et
Mexicains aux Irakiens et Afghans, en passant par
les Serbes.

Outre l’aide militaire, en armement, formateurs et
combattants, et la livraison de matériels mécaniques
divers,  d’engrais  et  de  céréales,  les  Russes
accueillent  à  Moscou  des  étudiants  africains
sélectionnés  en  fonction  de  leurs  aptitudes
intellectuelles et de leur motivation. Pour en faire
des  ingénieurs,  des  techniciens  ou  des
administrateurs.

Mais une fois leur diplôme acquis, ils les renvoient
chez  eux  pour  être  utiles  à  leur  pays.  Bien
évidemment, pour les dirigeants français, c’est de
la discrimination… Réponse du berger à la bergère,
les Africains comparent l’indifférence à l’égard des
étudiants noirs en Europe avec l’accueil chaleureux
réservé aux réfugiés ukrainiens et avant eux, aux
Kosovars.

Christian Navis

https://climatorealist.blogspot.com/

Pour sauver Riposte Laïque :

https://ripostelaique.com/nous-aider
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J’emmerde la secte écolo !

« Écologie : Ne respirez jamais avant d’avoir fait bouillir
votre air ! » (Pierre Doris)
« Je pourrais faire un bon végétarien si l’on décrétait, un
jour, que le bacon est un légume… »
(Lawrence Block)

Un de mes lecteurs me demande pourquoi, dans mes articles, je
suis si virulent à l’égard des écologistes ? D’après lui,
«l’écologie, c’est la vie et nous avons le devoir de protéger
la planète». Personne ne dit le contraire, et surtout pas moi,
mais  peut-être  faut-il  rappeler  ce  qu’est  en  réalité
l’écologie ? Ou, plus exactement, ce qu’elle devrait être pour
qu’elle soit supportable.
Le terme « écologie » est construit sur le grec οἶκος / oîkos,
« maison, habitat » et λόγος / lógos, « discours » : c’est, à
l’origine, la science de l’habitat. Il fut inventé en 1866 par
Ernst  Haeckel,  biologiste  darwiniste.  Cette  science  sera

https://ripostelaique.com/jemmerde-la-secte-ecolo.html


introduite en France par des géographes dont Paul Vidal de La
Blache. Elle a évolué au fil du temps vers la protection de
notre environnement.

La  défense  (ou  la  protection)  de  la  nature,  de  notre
patrimoine, de la beauté des paysages et des animaux, était
initialement  une  valeur  de  droite.  Citons,  pour  mémoire,
Henri-Charles Geffroy, fondateur en 1946, de « La vie Claire
». Citons aussi les écrits d’Alexis Arette, le « poète-paysan
» ; ou encore la célèbre citation d’Emmanuel Berl, reprise
plus tard par le maréchal Pétain : « La terre, elle, ne ment
pas ». Le nationalisme barrésien, c’est d’abord l’amour de «
sa » terre.
Étant davantage rat des champs que rat des villes, je n’ai pas
attendu que l’écologie soit à la mode pour aimer la nature. Je
cite régulièrement Alphonse Allais qui disait : « On devrait
construire les villes à la campagne car l’air y est plus pur !
».  Mais  comme  nos  nouveaux  écolos  sont  tristes  comme  des
bonnets de nuit et qu’ils manquent totalement d’humour, ils ne
comprennent pas que je plaisante. L’écologie actuelle a viré à
gauche,  puis  à  l’extrême-gauche,  et  les  écolos  les  plus
violents, les plus forcenés, les plus agressifs, sont souvent
des bobos urbains qui ne font pas la différence entre une
chèvre et un mouton. D’ailleurs cette nouvelle écologie –
sectaire  et  bornée  –  n’a  plus  rien  à  voir  avec  celle
d’autrefois. Je voudrais qu’on m’explique, par exemple, en
quoi l’écologie devrait défendre les féministes, le droit à
l’IVG, l’immigration ou le Hamas palestinien ? Les « Verts »
sont devenus un mouvement islamo-gauchiste qui se mêle de tout
mais surtout de pourrir la vie ce ceux qui ne pensent pas
comme eux. Alors oui, c’est vrai, je considère les écolos
comme une secte néfaste et dangereuse. L’écologie punitive
s’en prend à notre argent ; l’écologie tue NOTRE liberté.

Dans ma prime enfance, mon père, qui était un honnête homme
(au sens où on l’entendait au XVIIIe siècle), m’a enseigné que
ma liberté s’arrêtait là où commençait celle de mon voisin, et



réciproquement bien sûr ! Ce précepte a marqué ma vie. Je suis
un solitaire, un ours, un misanthrope un brin asocial, je n’y
puis rien, mais je m’inspire de la philosophie de Georges
Brassens : « Heureux qui n’ayant pas d’idéal sacro-saint/Se
borne à ne pas trop emmerder ses voisins » (1).

Les mondanités snobinardes ou les apéros plus prolos, entre
voisins, ne sont pas ma tasse de thé. D’ailleurs, je n’aime
pas le thé (je préfère le Whisky « single malt » de 12 ans
d’âge au moins). Alors, à bientôt 75 berges, j’ai le droit de
pousser un « coup de gueule » contre tous ces gens qui se
croient autorisés à me dire ce que je dois boire, manger,
penser, et à m’imposer leurs croyances.
Chez nous, les hommes politiques ont compris que c’est la
division  des  Français  qui  assure  leur  réélection.  Et,  en
dehors  de  basses  magouilles  électoralistes,  d’alliances  de
circonstance,  ils  sont  incapables  de  créer  un  véritable
consensus autour de grands thèmes fédérateurs. La sauvegarde
de notre identité, la survie de notre nation, nos racines
judéo-chrétiennes, sont de sujets qui pourraient rassembler
les  Français,  mais  la  finance  apatride  se  charge  –  via
Bruxelles  –  de  leur  rappeler  que  le  «  remplacement  de
population » est une étape incontournable vers un gouvernement
mondial. Donc, ils divisent, sachant qu’à chaque élection, ce
n’est pas le meilleur mais le moins mal élu qui aura le
pouvoir (2). L’élection de Macron en 2017 comme en 2022 en est
une illustration flagrante.
Gouverné par des incapables et/ou des voyous qui ne protègent
que leurs privilèges et ne défendent que leur gamelle, notre
pays est en perpétuelle guerre civile larvée : les jeunes
contre  les  vieux,  les  actifs  contre  les  retraités,  les
salariés du privé contre les fonctionnaires, les écolos contre
les chasseurs, les  bobos en « Vélib » contre les baroudeurs
en 4×4, les pacifistes contre l’armée …/…

les  LGBT+++  contre  le  «  mâle  blanc  »  hétérosexuel,
l’agriculture  traditionnelle  (3)  contre  le  «  Bio  »,  les



défenseurs de la souffrance animale contre les « viandards »
et, bien sûr, les adorateurs d’Allah et de Mahomet, contre…
tous les autres : les mécréants qui refusent la charia.
On  constate  tous  les  jours  que  cette  guerre  civile  est
inéquitable  car  les  attaquants,  toujours  du  même  bord,
bénéficient du soutien d’une presse noyautée par la gauche à
plus de 90 % (4).
Celui  qu’on  cible,  le  pourri,  le  galeux,  est  d’ailleurs
toujours le même : Dupont-Lajoie, franco-franchouillard qui
vote à droite, attaché à son pays, à ses racines et à ses
traditions.
Georges  Pompidou,  originaire  du  Cantal,  déclarait  à  un
technocrate  venu  lui  soumettre  je  ne  sais  quelle
réglementation nouvelle : « Il faut arrêter d’emmerder les
Français ! ».
De nos jours, comme si l’État ne suffisait pas, la Commission
de Bruxelles d’un côté, les « lobbies » environnementaux de
l’autre, se chargent de régenter TOUTE notre vie. De nous dire
ce qui est bon pour nous, pour la sauvegarde des espèces, pour
la planète…
On nous infantilise un peu plus chaque jour et surtout, on
nous  culpabilise  pour  mieux  nous  tondre.  Pourtant,  par
tempérament, je suis assez conciliant et même plutôt bonne
pâte :

Je n’ai RIEN contre les chasseurs, même si je ne chasse plus
depuis bien longtemps.
Je n’ai RIEN contre la corrida (je n’ai jamais assisté à une
corrida). Cette tradition espagnole a ses aficionados, c’est
leur droit. On peut d’ailleurs se demander si le taureau ne
préfère pas mener un dernier combat dans l’arène plutôt que de
finir dans le couloir sordide d’un abattoir ?
Je n’ai RIEN contre les animaux, en général, exception faîte
des chats (surtout ceux de ma voisine, qui viennent déféquer
dans mon jardin), des vipères, des moustiques et des guêpes.
Je  n’ai  RIEN  contre  les  possesseurs  de  4×4  puisque  j’en
possède un moi-même et qu’il m’est bien utile lorsque je sors



des sentiers battus, ce qui m’arrive assez souvent.
Je n’ai RIEN contre les « gays », tant que ces messieurs (ou
dames ?) ne me demandent pas de marcher à voile et à vapeur,
ou de porter une jaquette flottante.
Je n’ai RIEN, non plus, contre les lesbiennes. Nous avons même
un  énorme  point  commun  :  comme  elles,  je  n’aime  pas  les
hommes.
Je n’ai RIEN contre les fonctionnaires quand ils travaillent
(au moins 35 heures par semaine) et ne baptisent pas leurs
grèves à répétition, des « Journées d’action ».
Je n’ai RIEN contre les musulmans quand ils respectent nos
lois, nos us et coutumes (et qu’ils ne confondent par le Coran
avec notre Code civil).
Je  n’ai  RIEN  contre  l’immigré  s’il  est  venu  légalement
travailler en France et s’il n’est pas là uniquement pour
profiter de nos généreuses aides sociales, aussi diverses que
variées.

Et  je  n’ai  RIEN,  en  principe,  contre  les  végétariens,
végétaliens, végans , antispécistes et autres bouffeurs de
boulgour, de quinoa, de soja et autres saloperies (que je
n’oserais pas donner à mon chien de peur qu’il me morde) à
condition… qu’ils me foutent la paix, ce qui n’est pas le
cas !
Or, il ne se passe pas une journée sans que l’amateur de
viande,  de  charcutaille,  de  barbecue,  ne  soit  stigmatisé,
montré du doigt, insulté par cette engeance malfaisante qui
agresse  les  artisans-bouchers,  s’introduit  clandestinement
dans des abattoirs privés, ou insulte les chasseurs.
Passe encore que la pulpeuse Pamela Anderson – cette pétasse
siliconée – vienne expliquer au Parlement français qu’on doit
arrêter de gaver les oies : elle en a plus dans le soutien-
gorge que dans la cervelle. Pamela, c’est une dinde avec le QI
d’un bulot ; il est donc normal qu’elle défende les animaux.
Mais que dire de ce crétin prétentieux d’Aymeric Caron ? Et de
tous ces écolos tristounets, ces journaleux pontifiants, ces
actrices « engagées », ces haridelles mal-baisées qui viennent



nous donner des leçons de vie dans tous les domaines : la
transition  énergétique,  le  diesel,  la  malbouffe,  le
réchauffement climatique, les OGM, la souffrance animale, etc.
Bon,  j’avoue  humblement  que  j’ai  tout  pour  déplaire  à  ce
ramassis de pisses-froids aigris et qui distille la morosité.
Je  suis  la  caricature,  que  dis-je,  l’archétype  du
« Franchouillard », du « beauf » comme on dit à gauche, du
« Gaulois », du « Souchien ». Dès la quarantaine, j’ai été
frappé par la calvitie bedonnante des notables de province. Il
m’arrive de regretter l’époque où, chez les paras, j’étais
« félin et manœuvrier » selon l’expression du général Bigeard.

Mais je dois mon tour de taille à l’arrêt de tabac, car je fus
un gros fumeur avant de devenir un gros tout court. Comme
disait  cet  affidé  de  Macron  qui  se  paluchait  devant  son
Smartphone : j’ai été un « mec qui clope et qui roule au
diesel ». J’ai banni la clope mais je roule toujours au diesel
: mea culpa, mea maxima culpa ! Ajoutons à cela que j’aime les
grosses motos, les belles bagnoles, les jolies femmes avec, si
possible « du monde au balcon », qu’elles soient blondes,
brunes, rousses (5).
J’apprécie la franche rigolade, l’humour gaulois, la fête, les
bons vins et la bonne chair.
Et, comme les gens ordinaires, mes plaisirs sont simples :
pour  moi,  le  comble  du  bien-être,  c’est,  par  exemple,  de
savourer, entre amis, une belle côte-de-bœuf grillée avec,
pourquoi pas, une noix de foie gras poêlé, et arrosée d’un
Saint-Emilion ou d’un Chateauneuf-du-Pape.
Je  ne  demande  pas  à  l’écolo  tristounet  de  me  comprendre,
d’ailleurs, son avis, je m’en fous !

Tous ce gens qui se piquent de lutter contre la maltraitance
animale  sont  des  faux-culs  mais  surtout  des  lâches.  Je
voudrais qu’ils m’expliquent pourquoi ils n’attaquent JAMAIS
de boucherie ou d’abattoir « Halal » ? Est-ce par trouille ?
(à moins que ce ne soit sur ordre ?). Qu’ils m’expliquent
aussi – dans un pays qui pratique 220 à 250 000 avortements



par an (chiffre officiel (6)) – pourquoi la souffrance animale
serait plus préoccupante, plus inhumaine, plus terrible, que
celle  du  fœtus,  cet  «  infans  conceptus  »  protégé  depuis
l’antiquité par le Droit romain?
Je voudrais qu’on explique à toutes ces bonnes âmes soucieuses
du  devenir  des  espèces  que  l’interdiction  du  DDT  (7)  est
responsable  des  212  millions  de  cas  de  paludisme  dans  le
monde, et des 430 000 décès annuels dus à cette maladie,
principalement en Afrique.
Mais, il arrive parfois, trop rarement hélas, que des écolos-
bobos-végétariens me fassent rire.

Je  pense  à  cette  rombière  revêche,  une  écolo-virago,
rencontrée  il  y  a  quelques  années.  Une  «  enseignante  de
gauche » (bien que ce soit presque un pléonasme) ; un beau
spécimen de « femme libérée », hommasse, un remède contre
l’amour, qui écume les associations de randonnée pédestre dans
lesquelles elle va chercher une dépense physique qu’elle ne
trouve ni au travail ni dans son lit.
Elle m’avait déclaré le plus sérieusement du monde : « Les
végétariens sont des humanistes. Ils ne supportent pas qu’on
fasse du mal aux animaux comme aux humains ». Et je lui ai
répondu  en  souriant  :  «  Vous  avez  entièrement  raison.
D’ailleurs le plus célèbre végétarien, buveur d’eau, qui me
vient à l’esprit est un grand humaniste du nom d’Adolf Hitler.
Il adorait son chien. Mais pour les Juifs ou les Tziganes,
j’ai comme un doute. Permettez-moi de lui préférer ce vieil
ivrogne de Winston Churchill… ». Elle est partie en faisant la
gueule ! Allez savoir pourquoi ?
Est-ce je me préoccupe, moi, de la souffrance des carottes
râpées ?

Éric de Verdelhan

1)- Dans sa chanson « Don Juan ».
2)- Ou, plus exactement, un simulacre de pouvoir car 80 % des
textes  qui  régissent  notre  vie  nous  sont  imposés  par
Bruxelles.



3)- Dont on oublie trop souvent de dire qu’elle nourrit toute
la planète.
4)- En 2002, une enquête du quotidien de gauche « Le Monde »
nous apprenait que les journalistes français étaient de gauche
ou « avec une sensibilité de gauche » (?) à… 92 %. Et il y a
encore des naïfs pour croire à la démocratie et à la pluralité
de l’information !
5)- Uniquement pour le « plaisir des yeux » car je suis un
mari honnête.
6)- Soit environ 10 millions depuis la loi Veil.
7)- Le DDT ou Dichlorodiphényltrichloroéthane (ouf !) était un
puissant  insecticide,  interdit,  sauf  erreur,  au  début  des
années 70.

Pour sauver Riposte Laïque :

https://ripostelaique.com/nous-aider

Chèque à l’ordre de Riposte Laïque, BP 32, 27140 Gisors

Je  refuse  que  l’islamiste
Belattar  se  produise  au
Bataclan : pétition !

https://ripostelaique.com/nous-aider
https://ripostelaique.com/je-refuse-que-lislamiste-belattar-se-produise-au-bataclan-et-lance-une-petition.html
https://ripostelaique.com/je-refuse-que-lislamiste-belattar-se-produise-au-bataclan-et-lance-une-petition.html
https://ripostelaique.com/je-refuse-que-lislamiste-belattar-se-produise-au-bataclan-et-lance-une-petition.html


Depuis le 13/11/2015, date à laquelle ma fille et 97 autres
personnes ont été assassinées au Bataclan par des crapules
islamistes assoiffés de sang et de haine, je lutte de toutes
mes forces contre l’islamisation de notre beau pays ! Alors
lorsque j’apprends qu’un islamiste veut se produire dans cette
salle tristement mythique, je m’emploie à l’en empêcher ! Cela
a été le cas pour ce rappeur islamiste proche des Frères
musulmans, le dénommé Médine, que j’ai réussi avec mes amis
Pierre Cassen, Christine Tasin, Richard Roudier, Karim Ouchik,
le Général Piquemal à envoyer se produire ailleurs. En effet,
devant  notre  détermination,  la  direction  du  Bataclan  de
l’époque a préféré avec sagesse annuler ce concert. Mais voilà
: aujourd’hui un autre islamiste, le dénommé Belattar cette
fois,  ambitionne  lui  aussi  de  se  produire  au  Bataclan.  À
croire que c’est une salle fétiche pour eux. En réalité, sans
aucun  respect  pour  les  victimes  occasionnées  par  leurs  «
frères », ils veulent simplement se produire là pour nous
provoquer. Il faut bien admettre qu’ils y parviennent puisque,
étant outré, je vais de nouveau tout faire pour que de nouveau
la direction du Bataclan annule cette initiative en priant le
Belattar d’aller se produire ailleurs ! Si cela ne tenait qu’à



moi, je demanderais tout bonnement à tous ces pseudo-artistes
d’aller se produire ailleurs qu’en France, mais voilà j’habite
dans un pays où il est nécessaire de laisser se produire un
peu n’importe qui au profit de la liberté d’expression.

Vu ce qui s’est passé au Bataclan, à un moment s’est posée la
question de sa réouverture. Je dois dire que j’étais pour la
réouverture de cette salle pour bien montrer aux islamistes
qu’en fait ils avaient raté leur coup, car dans cette salle
continuerait à se produire de la musique, qu’on continuerait à
boire des coups et à s’amuser, mais il y a des gens qui à mon
avis n’ont plus le droit de s’y produire, ce sont TOUS les
islamistes. Surtout quand on sait que M. Belattar finit ses
prestations en faisant beugler son public aux cris d’Allah
akbar, ce même hurlement que poussaient ses coreligionnaires
quand ils assassinaient ma fille et 97 autres victimes !

https://fb.watch/rmmPwe1XW2/

Pour  moi  qui  ai  perdu  ma  fille  dans  cette  salle,  c’est
inadmissible ! Déjà que pour la réouverture de la salle ils
ont fait venir Sting qui a chanté sa chanson « Inch Allah » me
faisant dire à l’époque : “On a fermé cette salle sous « Allah
akbar » et on la rouvre sous « Inch Allah. »

https://fb.watch/rmmPwe1XW2/


Donc pour empêcher ce spectacle, j’ai écrit à Anne Hidalgo
puisque la ville de Paris est copropriétaire de la société
d’exploitation du Bataclan, au consortium de Bercy qui est
copropriétaire avec la ville de Paris et enfin à la personne
qui est responsable de la programmation des spectacles. Ces 3
courriers étant partis il y a une semaine, je n’ai pas encore
reçu de réponses. J’ai donc entrepris de créer également une
pétition que je vous suggère de signer si, comme moi, vous
jugez que cet islamiste ne doit pas se produire AU BATACLAN !

https://chng.it/fzDwXPRk7Y

Patrick Jardin

https://chng.it/fzDwXPRk7Y


Belgique : un maire islamiste
turc  envoie  sa  milice  pour
faire taire Orban, Zemmour et
Farage

BELGIQUE AKBAR

Le bourgmestre de Saint-Josse est un islamiste turc, qui s’est
longtemps dit socialiste pour être élu, et qui a fini par être
viré du PS (il faut mettre le prix) pour connivences avec les
Loups  Gris  d’Erdogan.  C’est  ce  sympathique  personnage  qui
s’est permis de faire interdire, en envoyant sa police, une
réunion  publique  comprenant  d’éminent  invités  comme  Viktor
Orban, premier ministre hongrois, Eric Zemmour, Nigel Farage
ou l’ancienne ministre de l’Intérieur anglaise. Il faut savoir
que la réunion a été interdite par deux autres maires, un de
gauche et un de droite, et qu’il a fait le coup du risque de
trouble à l’ordre public, puis de “L’extrême droite n’est pas
la bienvenue”.

https://ripostelaique.com/belgique-un-maire-islamiste-turc-envoie-sa-milice-pour-faire-taire-orban-zemmour-et-farage.html
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St-Josse (Belgique) : viré du PS pour ses accointances avec
les  néo-fascistes  turcs,  le  bourgmestre  Emir  Kir,  fait
intervenir la police pour empêcher la tenue d’une conférence
réunissant Éric Zemmour, Viktor Orbán ainsi que Nigel Farage
(MàJ)

Il est significatif qu’un tel épisode, qui marque une étape
nouvelle  dans  la  répression  contre  la  mouvance  patriote,
appelée extrême droite, se déroule en Belgique, un lieu qui
sera sans doute le premier pays islamisé d’Europe. Il est
intéressant de noter que l’ensemble des médias, à l’exception
de CNews, relativise ce scandale absolu.

Ce  qu’ont  subi  ces  personnalités,  par  ailleurs  fort
respectables,  n’est  que  ce  subissent  des  mouvements  comme
Riposte  Laïque,  Génération  Identitaire,  Civitas,  CNews  et
nombre de petits groupes patriotes, harcelés par le pouvoir
sous la pression des gauchistes. Mais une nouvelle étape a été
franchie,  qui  mènera  à  l’interdiction  de  toute  expression
patriote, au nom de l’état de droit et du combat contre le
fascisme.

LA PHRASE DU JOUR

On veut notre part !

Doublée tajine aux olives

https://www.fdesouche.com/2024/04/16/st-josse-belgique-vire-du-ps-pour-ses-accointances-avec-les-neo-fascistes-turcs-le-bourgmestre-emir-kir-fait-intervenir-la-police-pour-empecher-la-tenue-dune-conference-reunissant-eric-zemmour/
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RITUELS ET JEUX ENFANTINS

Vous  avez  dit  “extension  du  domaine  de  la  lutte  ?”
https://actu17.fr/enquetes/fillette-de-9-ans-violemment-agress
ee-a-la-madeleine-le-suspect-de-14-ans-place-sous-controle-
judiciaire.html

Et : Un petit cours d’empathie et le vilain gamin deviendra un
ange  !  En  attendant  le  Yéti  l’a  libéré  !
https://www.fdesouche.com/2024/04/16/la-madeleine-59-une-fille
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tte-de-9-ans-insultee-et-rouee-de-coups-par-un-adolescent-
de-15-ans-qui-a-continue-a-la-frapper-jusqua-ce-quelle-perde-
connaissance-elle-est-grievement-blessee/

Auto-nettoyage  au  surin  :  https://www.fdesouche.com/-
2024/04/16/violente-agression-dans-le-gard-un-homme-de-46-ans-
poignarde-a-bagnols-sur-ceze-lagresseur-en-fuite/

Ouf,  il  lui  reste  un  œil  !
https://actu.fr/nouvelle-aquitaine/bordeaux_33063/bordeaux-un-
jeune-homme-asperge-d-ammoniaque-et-gravement-brule-au-visage-
pour-un-portable_60950645.html

L’ami  Erdogan  n’aime  pas  trop  musique  baroque.  Sandrine
Rousseau dansera pour lui, du ventre et d’ailleurs, à Sainte-
Sophie coranisée. Quant au chanoine, il se couche, à la belle
manière de l’épiscopat de France.

� @Valeurs | Le concert de Bach donné en la cathédrale de
Metz ce dimanche soir a été brièvement perturbé par des
jeunes au cri de "Allah akbar" a appris @Valeurs de sources
concordantes.

Aux alentours de 17h45, cinq jeune gens ont fait irruption
dans l’édifice religieux, où… pic.twitter.com/SejO4eF0q2

— Amaury Bucco (@AmauryBucco) April 15, 2024

AU SOMMENT DE L’ÉTAT FRANÇAIS

Nous sommes dans la main de ces gens. Les quatre personnes au
sommet de l’Etat Français.
2 fut l’amant de 1. Certains murmurent que 1 et 2 furent ou
sont amants de 3 (allez savoir, les gens sont méchants…)
On ne présente plus 4 qui a déniaisé 3 quand il avait 14 ans
et qui règne dans l’ombre.
Ces gnomes de l’enfer resteraient insignifiants dans leurs
alcôves  poudrées  s’ils  n’organisaient  pas  d’une  part  le
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remplacement du peuple français, et désormais la guerre contre
la Russie.
Les Russes affirment que le gouvernement français sur ordre de
son président (de quel droit constitutionnel ?) aurait déjà
envoyé  des  troupes  en  Ukraine.  Des  unités  avancées  du  3e
Régiment d’infanterie de la Légion étrangère, qui seraient
arrivées sur le site des unités de la 54e brigade mécanisée
distincte des Forces armées ukrainiennes à Slaviansk.
Lisez dans le lien ci-dessous la réponse que le vice-président
de  la  Douma,  Piotr  Tolstoï,  avait  donné  aux  journalistes
français déclarant que la Russie tuerait tous les militaires
que  Paris  enverrait  en  Ukraine.
https://resistancerepublicaine.com/…/macron-a-t-il…/

 LUCIDITÉS
Certes un peu tardives, comme celle-ci, mais tout de même
bonnes à prendre. La République des Juges, stop !

Montebourg : « Les juges n’ont pas à décider ce qui est bon
ou mauvais pour la nation, car ils ne sont pas élus comme
représentants de celle-ci »

Consigny  distingue  l’essentiel  du  reste.  Maintenant,  comme
calmer ce mouvement inarrêtable ? Une idée, cher Monsieur ?

https://resistancerepublicaine.com/2024/04/13/macron-a-t-il-envoye-nos-soldats-de-la-legion-etrangere-en-ukraine/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR0Dlh0XzMvKDv8qzNBTVlBOKU1gcF3HtPNUj1bl_vI1S1Nh_IZ186JXlc8_aem_AUM2IWqlhq1AF9kdA-ia3YutRGyIsUBQBELMpgBPR2Sd0fdtnXAlA8qtz4vLo_jrEdEgZBdYFiVu1hIszZ1AR0MO
https://lalettrepatriote.com/montebourg-les-juges-nont-pas-a-decider-ce-qui-est-bon-ou-mauvais-pour-la-nation-car-ils-ne-sont-pas-elus-comme-representants-de-celle-ci/
https://lalettrepatriote.com/montebourg-les-juges-nont-pas-a-decider-ce-qui-est-bon-ou-mauvais-pour-la-nation-car-ils-ne-sont-pas-elus-comme-representants-de-celle-ci/
https://lalettrepatriote.com/montebourg-les-juges-nont-pas-a-decider-ce-qui-est-bon-ou-mauvais-pour-la-nation-car-ils-ne-sont-pas-elus-comme-representants-de-celle-ci/


Bolloré va-t-il mettre la main sur Marianne, après le JDD ? Et
pour  peu  qu’il  installe  Zemmour  rédacteur  en  chef,  c’est
l’insurrection générale dans toute la presse.

[ALERTE] Daniel Kretinsky veut se séparer de Marianne. Le
milliardaire  n’était  plus  en  phase  avec  la  ligne  édito
souverainiste de l’hebdo. Vincent Bolloré et Pierre-Édouard
Stérin – fondateur des coffrets-cadeaux Smartbox – ont déjà
manifesté leur intérêt.https://t.co/6QmIc6mq8B

— LA LETTRE (@lalettre_fr) April 15, 2024

Sandrine  a  peur  dans  le  métro.  Ses  petits  camarades  du
Croissant  Infertile  et  des  go-fast  trans-méditerranéens  ne
sont pas tout à fait ce qu’elle espérait. Mais qu’elle prenne
des berlines !

Sandrine connait le sentiment d’insécurité

Allez, on se le refait ! Un petit moment de détente avec
Fabrice Lucchini. À propos d’Aya Nakamura.

L’ISLAM À L’ASSAUT DE L’EUROPE

Rachid est prêt  frapper la France dans le dos. On le savait.
C’est acté.Mauvaise nouvelle cependant pour sa clique : une
liste  pro-palestinienne  aux  européennes.  Bien  la  peine
d’organiser des manifs contre l’islamophobie et de recruter
Rima.

Elections européennes : une liste « Free Palestine party » en
prévision

Et à l’assaut de la France, bien sûr. Le tour de France des
édiles  lèche-babouches.  Merci  à  Fdesouche  pour  ce  dossier

https://t.co/6QmIc6mq8B
https://twitter.com/lalettre_fr/status/1779846141640843664?ref_src=twsrc%5Etfw
https://reseau-libre.org/site/2024/04/15/sandrine-connait-le-sentiment-dinsecurite/
https://www.mizane.info/elections-europeennes-une-liste-free-palestine-party-en-prevision/
https://www.mizane.info/elections-europeennes-une-liste-free-palestine-party-en-prevision/


copieux  et  documenté  :  https://www.fdesouche.com/-
2024/04/16/cest-grace-a-votre-action-aupres-des-jeunes-que--
cagnes-sur-mer-est-lune-des-villes-les-plus-sures-de-france-
de-nombreux-maires-lr-centristes-de-gauche-et-dextreme-gauche-
ont-prononce-d/

Ersilia en a encore fait des tonnes, contre Israël et pour les
mollahs. Qu’on la bâche et qu’on la mette dans un avion pour
Téhéran  !  https://www.bvoltaire.fr/edito-
-ersilia-soudais-la-madone-des-mollahs/

Incendie de Notre-Dame, ou un possible scandale étouffé, vu le
nombre d’églises qui brûlent ou sont vandalisées. Un peu comme
AZF  à  Toulouse,  refus  d’approfondir  le  dossier.
https://www.bvoltaire.fr/enquete-sur-lincendie-de-notre--
dame-le-mystere-persistant/

Courageuse et infatigable BB pour dénoncer la lâcheté devant
l’ignoble  abattage  rituel  :  «  L’État  ferme  les  yeux  »  :
Brigitte Bardot alerte sur la « généralisation » de l’abattage
rituel en France (lejdd.fr)

C’est  vraiment  très  triste  !
https://www.leparisien.fr/manche-50/la-mosquee-de-cherbourg-en
-cotentin-de-nouveau-visee-par-des-tags-
islamophobes-16-04-2024-NIRLK

JO 24

Les JO de la Dingo : encore un ordinateur avec des données
sensibles volé. Nous serons protégés par les pingouins des
Kerguelen.
https://www.europe1.fr/societe/info-europe-1-jo-paris-2024-un-
ordinateur-avec-des-donnees-sensibles-vole-au-domicile-dune-
employee-de-thales-4241688

Praud au 100 mètres brasse coulée !

https://www.fdesouche.com/2024/04/16/cest-grace-a-votre-action-aupres-des-jeunes-que-cagnes-sur-mer-est-lune-des-villes-les-plus-sures-de-france-de-nombreux-maires-lr-centristes-de-gauche-et-dextreme-gauche-ont-prononce-d/
https://www.fdesouche.com/2024/04/16/cest-grace-a-votre-action-aupres-des-jeunes-que-cagnes-sur-mer-est-lune-des-villes-les-plus-sures-de-france-de-nombreux-maires-lr-centristes-de-gauche-et-dextreme-gauche-ont-prononce-d/
https://www.fdesouche.com/2024/04/16/cest-grace-a-votre-action-aupres-des-jeunes-que-cagnes-sur-mer-est-lune-des-villes-les-plus-sures-de-france-de-nombreux-maires-lr-centristes-de-gauche-et-dextreme-gauche-ont-prononce-d/
https://www.fdesouche.com/2024/04/16/cest-grace-a-votre-action-aupres-des-jeunes-que-cagnes-sur-mer-est-lune-des-villes-les-plus-sures-de-france-de-nombreux-maires-lr-centristes-de-gauche-et-dextreme-gauche-ont-prononce-d/
https://www.fdesouche.com/2024/04/16/cest-grace-a-votre-action-aupres-des-jeunes-que-cagnes-sur-mer-est-lune-des-villes-les-plus-sures-de-france-de-nombreux-maires-lr-centristes-de-gauche-et-dextreme-gauche-ont-prononce-d/
https://www.bvoltaire.fr/edito-ersilia-soudais-la-madone-des-mollahs/
https://www.bvoltaire.fr/edito-ersilia-soudais-la-madone-des-mollahs/
https://www.bvoltaire.fr/enquete-sur-lincendie-de-notre-dame-le-mystere-persistant/
https://www.bvoltaire.fr/enquete-sur-lincendie-de-notre-dame-le-mystere-persistant/
https://www.lejdd.fr/societe/letat-ferme-les-yeux-brigitte-bardot-alerte-sur-la-generalisation-de-labattage-rituel-en-france-144145?at_medium=Fan+Page&at_campaign=Facebook&at_creation=JDD
https://www.lejdd.fr/societe/letat-ferme-les-yeux-brigitte-bardot-alerte-sur-la-generalisation-de-labattage-rituel-en-france-144145?at_medium=Fan+Page&at_campaign=Facebook&at_creation=JDD
https://www.lejdd.fr/societe/letat-ferme-les-yeux-brigitte-bardot-alerte-sur-la-generalisation-de-labattage-rituel-en-france-144145?at_medium=Fan+Page&at_campaign=Facebook&at_creation=JDD
https://www.leparisien.fr/manche-50/la-mosquee-de-cherbourg-en-cotentin-de-nouveau-visee-par-des-tags-islamophobes-16-04-2024-NIRLK
https://www.leparisien.fr/manche-50/la-mosquee-de-cherbourg-en-cotentin-de-nouveau-visee-par-des-tags-islamophobes-16-04-2024-NIRLK
https://www.leparisien.fr/manche-50/la-mosquee-de-cherbourg-en-cotentin-de-nouveau-visee-par-des-tags-islamophobes-16-04-2024-NIRLK
https://www.europe1.fr/societe/info-europe-1-jo-paris-2024-un-ordinateur-avec-des-donnees-sensibles-vole-au-domicile-dune-employee-de-thales-4241688
https://www.europe1.fr/societe/info-europe-1-jo-paris-2024-un-ordinateur-avec-des-donnees-sensibles-vole-au-domicile-dune-employee-de-thales-4241688
https://www.europe1.fr/societe/info-europe-1-jo-paris-2024-un-ordinateur-avec-des-donnees-sensibles-vole-au-domicile-dune-employee-de-thales-4241688


CORONACHANTAGES

Campagne  pour  le  développement  des  myocardites  et  autres
inflammations tueuses de jeunes gens

Florian Philippot

https://www.facebook.com/philippot.f?__cft__[0]=AZXkT2WqcWQFY0XNIBVNTGaa9mUjJBtOiOv0i0VWpQUq5JEv2cOK8GTblIsqI8ePalFjfazR667JtROkpcEu6WoT0JYR8HhmKqHzjEKs-SXS1id8IkfkTN1EkAuKOgjbgc6JxhQ8i1jGwonbVYUvC0gR0Wz7HK1cZZLyHTx1teWC_zE56vCrTRKVwYfd2OjXFNbEver_E_rQTy3EF9WCKcl1&__tn__=-UC%2CP-R


 Championnat de football italien ce week-end : 2 malaises
cardiaques dont 1 mortel !
Un jeune joueur de 24 ans s’écroule en plein match, il semble

aujourd’hui « hors de danger ». 
En revanche le même jour, un autre joueur de 26 ans tombe
soudainement d’une crise cardiaque en plein match : il est
mort à l’hôpital peu de temps après.
Terrible.
Tristesse.  Ces  drames  se  multiplient  dans  un  silence
étourdissant. En Italie il était obligatoire d’être injecté
dès que le sport en équipe dépassait 5 joueurs.
Jusqu’à quand ce silence ?!
FRANCE-MISÈRE

Cela  menaçait  depuis  un  an  ou  deux.  Pénurie  totale  de
médicaments  anti-fongiques  en  France.  C’est  une  grande
première.  S’il  existe  un  ministre  de  la  Santé,  peut-être
daignera-t-il  nous  fournir  une  explication…?
https://www.slate.fr/story/252157/penuries-medicaments-patient
s-pharmaciens-systeme-debrouille

Adieu douceur de vivre, adieu culture, adieu la France

https://www.slate.fr/story/252157/penuries-medicaments-patients-pharmaciens-systeme-debrouille
https://www.slate.fr/story/252157/penuries-medicaments-patients-pharmaciens-systeme-debrouille


AUTRES FRONTS

Big Brother, bientôt chez nous ? La Chine et la collecte de
données génétiques : un risque majeur ? (breizh-info.com)

“Le bon sens loin de chez vous”

“Aka naya… Naya mura… Rum… ayaka… et merde à la fin, j’adore
!” (Allah)

Danielle Moulins et Jean Sobieski

Pour sauver Riposte Laïque :

https://ripostelaique.com/nous-aider

https://www.breizh-info.com/2024/04/16/232059/la-chine-et-la-collecte-de-donnees-genetiques-un-risque-majeur/
https://www.breizh-info.com/2024/04/16/232059/la-chine-et-la-collecte-de-donnees-genetiques-un-risque-majeur/
https://ripostelaique.com/nous-aider


Chèque à l’ordre de Riposte Laïque, BP 32, 27140 Gisors


